

区民意見募集結果

| 御意見要旨 | 回答 |
|--|---|
| <p>南区役所跡地等に、健康増進のため、スポーツ施設の導入を検討してください。</p> | <p>南区の中央に位置し、区役所の跡地であるという土地の性格上、「南区民全体の生活の質の向上に資する施設」を民間事業者の活力を生かして整備する方向で検討を進めています。検討の参考として、医療、商業、子育て支援、福祉施設の整備を想定した民間事業者による活用の可能性を確認するために、サウンディング型市場調査を平成27年10月に実施しました。</p> <p>調査の結果、民間事業者による活用の可能性が確認できたため、当該敷地は公募売却の方向とします。 (南区民全体の生活の質の向上に資する施設を基本とし、当該地にふさわしい用途については引き続き検討します。)</p> |
| <p>健康寿命延伸のため、専門家の知見を集め、原因説明の上、改善策を区民に公表してください。</p> | <p>生活習慣病を予防し、低栄養、ロコモティブシンドロームを防ぐことで健康寿命を伸ばすことができると言われています。重点目標4の中で、食生活の充実、体を動かし十分に睡眠をとる、また人と交流して楽しみを見つける等により健康な暮らしの実現を目指します。</p> |
| <p>町内の民生委員の方々にも「エリア別児童虐待会議」に参加してほしい。</p> | <p>庁内の所管課と情報共有させていただき、今後の「エリア別児童虐待会議」運営の参考とさせていただきます。</p> |
| <p>1 障害者施策への障害当事者の意見反映及び障害当事者の主体性の尊重 2 障害者支援の人材の育成</p> | <p>障害児者施策の充実のためには、障害のある方々のご意見を反映することや、障害のある方々の主体性を尊重することが重要であると考えております。重点目標2の「活躍できる機会や参加の場づくり」を推進することにより、障害のある方々のご意見を反映し、主体性の尊重ができるよう努めてまいります。</p> <p>障害のある方々をはじめとして、様々な方々を支援する人材の育成は重要であると考えております。重点目標2の「活躍できる機会や参加の場づくり」を実現していく中で、地域の方々や関係機関と連携しながら、人材の育成に取り組んでまいります。</p> |
| <p>1 高齢者や障害者、外国籍をもつ方の能力を活かす場の提供 2 誰もがサービスを受ける側や提供する側になりうるという視点を広げてほしい。</p> | <p>高齢者や障害者、外国籍をもつ方々など、誰もが自身の能力を生かした活動の場を広げることは重要であると考えております。重点目標2の「活躍できる機会や参加の場づくり」を実現していく中で、地域の方々や関係機関と連携しながら、様々な方々が活躍できる場を広げてまいります。</p> <p>支えあいの関係は大切であり、重点目標1の「つながり・支えあいの関係を作る」ことを推進し、お互いが支えあうことのできる南区を目指してまいります。</p> |